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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
ich frage Sie: 

1. Wie haben sich ambulante Pflegedienste in den letzten 5 Jahren in Magdeburg 
quantitativ entwickelt? Bitte auflisten nach 
1.1. kommunalen und privaten Pflegediensten 
1.2. Anzahl der ambulant versorgten Menschen nach Pflegegrad 
1.3. Zahl der nachgefragten aber nicht versorgten ambulanten Pflege 

2. Wie lang ist die durchschnittliche Wartezeit auf ambulante Pflege? Bitte je Pflegegrad 
aufschlüsseln. 

3. Wie viele häuslichen Pflegefälle werden durch Familienangehörige gepflegt? 
4. Gibt es eine lokale Aufteilung von ambulanten Pflegediensten bzw. Absprachen, 

wonach die Aufteilung der Dienstleistungen der Pflege im Stadtgebiet erfolgt? 
5. Welche Möglichkeiten bietet die Stadt Magdeburg, um Menschen bei der Suche nach 

einem ambulanten Pflegedienst zu unterstützen? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Tobias Baum 
Stadtrat 
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